

親園小第2学年だより
10月号



ぽかぽか



令和5年10月2日発行
担任 佐藤 奈央

朝晩はだいぶ涼しく感じられるようになり、虫の音が聞こえる美しい季節となりました。10月は、前期が終わり、秋休みをはさんで後期が始まる、学校にとって節目の月となります。

2年生に進級してから半年が経ち、学習面・生活面での成長がたくさん見られました。後期もまた新たな気持ちで、子供たちが力を発揮することができるよう支援していきたいと思います。この時期は、勉強・運動・読書など、何をするにも心地よく進められる季節です。一人一人に実りの秋を感じさせたいと思います。

10月の目標

- 学習目標・・・めあてをもって進んで学習しよう
- 生活目標・・・めあてをもち自分から進んで学習しよう
- 保健目標・・・よい姿勢で生活しよう
- 人権目標・・・よいことや正しいと思うことを進んでやろう



10月の予定

月	火	水	木	金
2	3	4	5	6
	那須地区学校音楽祭			前期終業式④ 一斉下校6欠 ☆8の日交通指導
9	10	11	12	13
秋季休業 スポーツの日	秋季休業	秋季休業	後期始業式①	水曜日課 サンキューの日
16	17	18	19	20
	クリーン活動	遠足1～3年	市教育会音楽祭	☆学校保健委員会
23	24	25	26	27
県音楽祭中央祭	教育相談週間 (～11/10) クリーン活動	遠足4・5年		
30	31	11月1日	11月2日	11月3日
水曜日課 ◎欠	朝会・表彰	修学旅行6年	修学旅行6年 45年生◎欠	文化の日



★秋休みについて★

秋休みは、10月7日(土)～11日(水)5日間になります。安全に気を付けて過ごすことができるよう、御協力をお願いいたします。また、筆箱の中身や下敷き、連絡袋の中身などをお子さんと一緒に確認・整理してください。持ち歩く必要がないものの処理なども併せてお願いします。(丸付けの終わったプリントなど)

★学用品について★

最近、落とし物に名前が書いていないことがあります。学用品に関わらず、ハンカチやティッシュなど日頃子供たちが使う物につきましては、記名をするようよろしくお願いいたします。また、体育館シューズがきつくなってしまっていることがあります。秋休みに体育館シューズを持ち帰らせますので、サイズを確認し、きついようでしたら新しい物を準備するようお願いいたします。

★遠足について★

10月18日(水)に遠足で矢板にリンゴ狩りに出かけます。リンゴを持ち帰りますので、3個ほど入れられる袋を記名して持たせてくださるようお願いいたします。また、天候が悪い場合には翌週の25日(水)に延期になりますので、御理解のほどよろしくお願いいたします。以前お配りした遠足のお知らせをお読みいただき、御準備をよろしくお願いいたします。秋休み明けに遠足の代金を集金させていただきますので御了承ください。

みんなで考える道徳

道徳の時間で「タヒチからの友だち」という話を読みました。

アイトというタヒチから来た友達の話です。タヒチではフランス語を話すので、日本語は話せません。どうやって友達になればいいのか不安だったのですが、じゃんけんやトランプをする中でだんだん仲良くなっていきました。学校でもアイトと勉強をしたり、遊んだりしました。アイトは雪を見たことがないので、ぼくはアイトを一年中雪が見れる場所に連れて行きました。ぼくはアイトから青い空と海がきれいなタヒチのことを教えてもらいました。アイトがタヒチに帰ってしまう日が来ました。「また会おうね。」と約束をして、アイトと別れました。「今度はぼくが会いに行く。」と決心をして、この話は終わります。

子供たちはこの話を読んで、最初は外国人とは友達になるのは難しそうだと話していました。言葉が通じないことや文化の違いなど、壁を感じているようでした。しかし、ぼくとアイトがじゃんけんやトランプなどで遊ぶところを見て、「一緒に遊べば仲良くなれるかもしれない」と考えていました。最後に別れる頃には、「せっかく友達になれたのに別れるのは寂しい。」「アイトが日本に遊びに来てくれたから、次はぼくが遊びに行くよ。」「アイトのこと、絶対忘れないから、ぼくのこと覚えていてね。」など、一人一人がぼくはどんな気持ちでアイトと別れたのかを考えていました。

外国人というだけで、言葉の壁や文化の違いなど、関わるのが難しいと思ってしまうがちですが、言葉や文化が違えど交流することで仲を深めることができる子供たちは思ったようです。

難しいことではありますが、外国人などの言葉や文化が異なる人とも積極的に関わり、交流をもつことができたらと思います。

子供たちにも様々な個性があり、自分とは違うと感じることは多々あると思います。ですが、積極的に関わり、交流をもつことで仲を深められることもあると思います。いろんな人と交流をして、自分との違いを良い方向に考えられるようになって欲しいです。

